

SKRIPSI

**PELAKSANAAN TUGAS, WEWENANG, DAN FUNGSI
SEKRETARIAT DEWAN PERWAKILAN RAKYAT
DAERAH KOTA SOLOK**

Oleh:

HARDIKA YAMI JEFISANO
1910113132

Program Kekhususan : Hukum Tata Negara (PK V)



Pembimbing :

Arfiani, S.H., M.H
Henny Andriani, S.H., M.H

FAKULTAS HUKUM
UNIVERSITAS ANDALAS

PADANG

2023

PELAKSANAAN TUGAS, WEWENANG, DAN FUNGSI SEKRETARIAT

DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH KOTA SOLOK

(Hardika Yami Jefisano, 1910113132, Fakultas Hukum Universitas Andalas, Program Kekhususan Tata Usaha Negara (PK V), 2023, 60 halaman)

ABSTRAK

Negara Indonesia merupakan Negara kesatuan yang berbentuk kepulauan yang membentang dari Sabang sampai Merauke. Dengan wilayah sebesar itu maka pemerintah Indonesia juga membentuk lembaga pemerintah daerah. Di Indonesia memiliki beberapa lembaga pemerintahan salah satunya adalah Dewan Perwakilan Rakyat Daerah (DPRD). DPRD adalah lembaga perwakilan rakyat daerah yang melaksanakan fungsi-fungsi pemerintahan daerah sebagai mitra sejajar Pemerintah Daerah. Untuk memudahkan kinerja DPRD dalam menjalankan tugas dan fungsinya, Sesuai dengan Undang-Undang Nomor 9 Tahun 2015 Perubahan Kedua Atas Undang-Undang Nomor 23 Tahun 2014 tentang Pemerintahan Daerah pada Pasal 209 menyebut bahwa salah satu perangkat daerah adalah Sekretariat DPRD. Penelitian ini memakai penelitian hukum Yuridis Sosiologis yang bersumber dari data Primer dan data Sekunder, memakai pengumpulan data secara wawancara dan studi dokumen dengan analisis data normatif deskriptif. Penelitian ini memiliki rumusan masalah: *Pertama*, Bagaimana Peraturan Terkait Tugas dan Wewenang Sekretariat Dewan Perwakilan Rakyat Daerah Kota Solok, *Kedua*, Bagaimana pelaksanaan tugas dan wewenang Sekretariat Dewan Perwakilan Rakyat Daerah Kota Solok. Dari penelitian hukum yang telah dilakukan dengan penelitian yang disebutkan diatas dapat disimpulkan bahwa, *Pertama*, mengenai peran peraturan terkait tugas dan wewenang Sekretariat DPRD Kota Solok ialah peraturan yang ada saat ini sudah cukup baik dan peraturan tersebut juga menjelaskan apa saja yang menjadi tugas dari Sekretariat DPRD dan disana juga dibagi atas bagian bagian yang ada di Sekretariat DPRD Kota Solok. *Kedua*, akan membahas pelaksanaan tugas dan wewenang Sekretariat DPRD dimana sudah berjalan dengan baik dan benar, karena mereka sudah menjalankan tugasnya sesuai dengan Peraturan Walikota Solok Nomor 2 Tahun 2020 Tentang Kedudukan, Susunan Organisasi, Tugas Dan Fungsi Serta Tata Kerja Sekretariat Dewan Perwakilan Rakyat Daerah.